

Bulletin Évangélique

*ta parole est une lampe à mes pieds,
et une lumière sur mon sentier*

psaume 119, 105



Avez-vous mangé ?

Par: **Larry Buotte** (Juillet 2025)

« En vérité, en vérité, je vous le dis, si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme et ne buvez son sang, vous n'avez pas de vie en vous. Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle ; et je le ressusciterai au dernier jour. (Évangile de Jean chapitre 6, verset 53 et 54)

A remarquer, que le Seigneur ne dit pas; il aura la vie éternelle à la fin. La vie éternelle se produit lorsque le pécheur mange. Et la vie éternelle n'est jamais enlevée, comme Jésus l'a dit à une autre occasion ; « Je donne à mes brebis la vie éternelle, elles ne périront jamais, et personne ne peut les enlever de ma main. » (Évangile de Jean chapitre 10 verset 28) Pierre, qui a entendu ces paroles, a écrit plus tard ; « si vous avez goûté que le Seigneur est bon. » (1 épître de Pierre chapitre 2 verset 3) et qu'il faut « désirer le lait de la parole ». Pierre a compris que la vie commence en mangeant et que la croissance continue lorsque nous lisons la parole.

Il est logique que le nouveau converti continue à manger du Seigneur. Mais Pierre a compris que le salut ou le ciel dépend de la force de la

main du Seigneur (Évangile de Jean chapitre 10) et non seulement du fait que nous continuons à « manger ».

Cher lecteur, pourquoi n'avez-vous pas le désir de lire la Bible? La réponse est claire, il n'y a pas de vie en vous. Beaucoup, même les religieux, ne connaissent pas le Seigneur, ils n'ont pas la vie éternelle en eux. Nous lisons l'histoire d'un peuple semblable dans l'évangile de Jean chapitre 2. Ils croyaient que Jésus pouvait faire des miracles, qu'il était envoyé de Dieu, mais leur « foi » n'était pas la foi du salut.

« Lorsqu'il était à Jérusalem, le jour de la Pâque, beaucoup crurent à son nom, quand ils virent les miracles qu'il faisait. Mais Jésus ne s'est pas engagé envers eux, parce qu'il connaissait tous les hommes, et qu'il n'avait pas besoin qu'aucun témoigne de l'homme, car il savait ce qu'il y avait dans l'homme. (Évangile de Jean chapitre 2 versets 23 à 25)

Un grand nombre croient aujourd'hui, en Dieu, en Jésus, et croient même que Jésus est mort pour les péchés, mais ne croient pas qu'Il a payé pour TOUS les péchés. Ils croient qu'ils doivent aussi payer, ils doivent ajouter,

Visitez-nous au www.sitewebbe.com

par leur bonne vie, par leur fréquentation à l'église. Ils ne croient pas que seul un sang pur à 100 % peut effacer le péché. Ils sont donc des non-croyants, ils n'ont pas « mangé du Seigneur ».

Tous ceux qui ont la vie éternelle en eux (Évangile de Jean chapitre 6 verset 54) désirent la parole (la Bible) et tous ceux qui ont la vie éternelle se souviennent quand ils

ont « mangé » ou reçu le Seigneur. Nous nous souvenons quand nous avons « mangés ». Pas la sainte communion, mais quand nous avons compris l'œuvre de rédemption achevée à la croix. A ce moment nous sommes nés de nouveau, nous sommes « passés de la mort à la vie ». (Évangile de Jean chapitre 5 verset 24) Maintenant, nous désirons encore manger, encore lire, car la vie éternelle est en nous. Et cette vie veut être nourrie.

Il faut manger la chair et boire le sang, du Fils, des paroles similaires de Jésus ; « Il Faut naître de nouveau. (Évangile de Jean chapitre 3 verset 3)